



## Eindrückliches Schauspiel stimmt auf Abendmahl ein

Das Stück passt wie kein anderes in die Passionszeit: Am Gründonnerstag spielten Stefan Detering, Claudia Baumann, Sven Schneider und Uwe Baumann (von links) einmal mehr „Die Geschichte vom Holzkreuz“ von Konrad Straub in der evangelischen Kirche Oberrahme-

de. Völlig ergriffen verfolgten fast 100 Zuschauer, wie der an Jesu Kreuzigung beteiligte Hauptmann seine Beobachtungen schildert und dabei Pontius Pilatus, dessen Frau und König Herodes in jeweils beeindruckenden Monologen zu Wort kommen lässt. Die Schauspiel-

ler der Kreuzkirchengemeinde führen ihr Stück seit einigen Jahren regelmäßig vor allem in Kirchengemeinden in Lüdenscheid und Umgebung auf. In Oberrahme war die Aufführung eingebettet in einen Abend, der mit einem gemeinsamen Abendessen mit rund 80

Teilnehmern im Kirchenhaus begann, hergerichtet von Mitgliedern des Obdachlosen Freundeskreises. Im Anschluss an das Stück feierten die Kirchenbesucher noch unter dem Eindruck des Gesehenen gemeinsam das Abendmahl.

▪ gőr/Foto: Görlitzer